

Opmu Terang': Warga Bersukacita Sambut Penerangan Baru dari Satgas Yonif 432 Kostrad

Jurnalis Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Dec 21, 2024 - 16:44



NDUGA- Harapan warga Kampung Opmu, Distrik Mbuwa, Kabupaten Nduga, untuk memiliki penerangan yang memadai akhirnya terwujud. Melalui program bertajuk *Papua Terang*, Satgas Yonif Para Raider 432/Waspada Setia Jaya Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, memasang lampu solar cell di area tempat tinggal dan jalan umum pada Sabtu, 21 Desember 2024.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Lettu Inf Fahrizal, Komandan Pos Mbuwa, yang sebelumnya telah berkoordinasi dengan pimpinan dan tokoh masyarakat Kampung Opmu terkait lokasi pemasangan lampu. Proses pemasangan dilakukan secara gotong royong antara prajurit TNI dan warga setempat, menciptakan suasana harmonis yang mempererat hubungan kedua pihak.

Komandan Satgas Yonif 432 Kostrad, Letkol Inf Zulfikar Akbar Helmi, menegaskan bahwa program ini adalah wujud kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat di wilayah tugas. "Penerangan adalah hal mendasar yang dapat mendukung aktivitas warga, terutama di malam hari. Oleh karena itu, kami prioritaskan pemasangan lampu solar cell ini sebagai bagian dari komitmen TNI untuk mewujudkan percepatan pembangunan Papua," ujar Letkol Zulfikar.

Antusiasme warga terlihat saat lampu-lampu tersebut mulai menyala di sore hari. Salah satu tokoh masyarakat, Bapak Matius Murib, mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaannya. "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 432. Kami sangat senang Opmu sudah terang. Tuhan memberkati TNI," ujarnya penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. "Kegiatan *Papua Terang* adalah bukti nyata peran TNI dalam memberikan pelayanan kebutuhan dasar masyarakat Papua. Ini adalah langkah kecil dengan dampak besar bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat," ungkap Brigjen Lucky.

Program *Papua Terang* ini tidak hanya membawa manfaat nyata bagi masyarakat Opmu, tetapi juga menunjukkan komitmen TNI dalam menciptakan Papua yang aman, sejahtera, dan inklusif.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho